EWF Herisau

Wanderwoche 50+ Fieschertal, 22. bis 29. Juni 2019

Bericht Gruppe 2, Tourenleiter Hansruedi Meier

<u>Sonntag</u> schön

Mit Postauto und Zug via Fiesch nach Lax. Ein halbstündiger Aufstieg führte uns zum schönen Höhenweg. Auf diesem wanderten wir bis ob Fieschertal. Nach einem kurzen, steilen Abstieg erreichten wir wieder das Hotel.

Wanderung 2 Std. 20 Min.

Montag schön, heiss

Mit Postauto via Fiesch nach Steinmatten. Wir folgten der alten Strasse durch die Twirgyschlucht nach Binn. Weiter gings auf schönem Wanderweg nach Imfeld (Picnichalt) und zurück nach Binn. Rückkehr mit Postauto nach Fieschertal. Wanderung 3 Std. 15 Min.

Auf der alten Strasse konnten wir verschiedene neue Kunstwerke bestaunen. Zwischen Binn und Imfeld erblickten wir viele Paradieslilien.

<u>Dienstag</u> schön, heiss

Mit Postauto und Zug via Fiesch nach Obergesteln. Auf dem Rottenweg, den wir mit vielen Velofahrern teilen mussten, wanderten wir talabwärts. Ab Höhe Münster folgten wir einem kleinen Wanderweg, etwas mehr auf- und abwärts, aber ohne Velofahrer, bis vor Reckingen. Für den Picnichalt fanden wir einen Platz im Schatten eines Ferienhauses. Glücklicherweise hatte ein Restaurant offen, um den Durst zu löschen, bevor uns Zug und Postauto wieder nach Fieschertal zurückführten Wanderung 2 Std. 50 Min.

Mittwoch schön, heiss

Mit Postauto und Luftseilbahnen via Fiesch – Fiescheralp zur Bergstation Eggishorn.
Während 50 Minuten bewunderten wir die herrliche Bergwelt ringsum, Matterhorn leider im Dunst. Wieder auf der Fiescheralp folgten wir dem Wanderweg bis zum Bettmersee, wo wir Picnicbänke fanden. 4 EWFler kehrten via Bettmeralp – Betten Station nach Fieschertal zurück. Zu fünft gings weiter bis zur Riederalp und dann via Mörel nach Fieschertal.

Wanderung 2 Std. 30 Min.

Wunderbare Blumenpracht: Schwefelanemonen, Enziane, Krokusse. erste Alpenrosen, etc.

Donnerstag

schön, heiss kühl im Wald

Mit Postauto via Fiesch nach Ernen, Wasen. Der Tresura-Suone entlang, die noch Wasser führte, wanderten wir leicht aufwärts meist im Wald bis Gadme. Zum Picnicplatz kehrten wir ca. 15 Min. zurück. Nach dem Essen stiegen wir steil nach Ernen hinunter. Auf dem Dorfrundgang betrachteten wir die schönen, alten Häuser und die kühle Kirche. Rückkehr mit Postauto nach Fieschertal.

Freitag schön, heiss

Mit Postauto und Luftseilbahn via Fiesch nach Fiescheralp. Richtung NO folgten wir dem Wanderweg bis vor dem untern Tälli und kehrten auf demselben Weg, unterwegs Picnichalt, zur Fiescheralp zurück.

Wanderung 2 Std.

Im Laufe des Nachmittags kehrte ich mit meinem Bruder wegen eines Familienfestes in die Ostschweiz zurück .

Durchschnittliche Teilneherzahl: 8.

Uznach, 05.07.2019

Hansruedi Meier